

Nous sommes 11 au départ de Calvissons direction la Grande Motte , nous longeons la plage du Grand Travers, c'est une magnifique journée. A Carnon au niveau de la passerelle nous récupérons 3 cyclistes nous voilà donc 14 (4Femmes).

Nous longeons l'étang de Pérols puis l'étang du Méjean où nous observons des flamands, et des taureaux.

Empruntant un sentier nous passons par la maison de la nature nous découvrons encore une faune aquatique mais pas de cigogne en vue (le nid est vide). Une piste cyclable nous conduit aux quatre vents où il faut franchir une passerelle dont l'accès est protégé par une chicane (pas facile à prendre avec les vélos électriques). Par une belle voie cyclable nous atteignons l'étang de l'Arnel puis le parking du Pilou où avec la précision d'une horloge Suisse nous retrouvons les 38 randonneurs. Direction la Cathédrale et retrouvons Geneviève et son groupe en finalité nous sommes 60. Record jamais atteint !

Après le piquenique chaque groupe suit son parcours, pour ce qui est des vététistes nous rejoignons la Grande Motte en passant par la plage de Palavas où nous aurions pu chercher la Variolite, par le port de Palavas, son centre où nous aurions pu faire les boutiques... A Carnon nous faisons la rive droite et retour par la passerelle direction rive gauche. Enfin arrivés à notre parking de la Grande motte des boissons fraîches et un petit goûter préparé avec amour par les animateurs nous attendent.

Au total 45km

Domi